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PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 
 
O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art. 41 da Constituição do
Estado, c/c o art. 197 do Regimento Interno deste Poder, requer, após deliberação do
Plenário, seja encaminhado ao Secretário de Estado da Casa Civil o seguinte Pedido
de Informação:

1. Quantos terrenos não utilizados o Governo do Estado de Santa Catarina possui na
cidade de São Francisco do Sul?

2. Qual a localização exata desses terrenos?
3. Há planos para a utilização desses terrenos no futuro?
4. Caso não haja planos de utilização, existe algum programa de venda ou concessão

dessas terras a terceiros?
5. Qual é o estado atual de manutenção e preservação desses terrenos?

 
 
 
Sala das Sessões,
 
 
Deputado Sargento Lima
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